
ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DE FRANCHE COMTE DE TAROT
SAMEDI 8 JUIN 2024 A LURE

Membres présents : M CARMAGNAT, J C CURTIL, F GROSJEAN, L PAUTOT, D
BARRET, O MAIRE, C FAUVET, D BEQUILLARD,TH GILLET, Y NICOD ,

J et G OLIVIER .

En ouvrant la séance, notre président Mica remercie les 25 membres présents ,

présidents , représentants de leur club , ou simples licenciés , soulignant l'absence de

l' Atout Lédonien . Il demande lmn de recueillement en hommage aux disparus de

l'annéeet révèle qu'il acceptera ànouveau la présidence du comité pour la saison
2024 -2025 .

La parole est ensuite donnée à Odile pour dresser le bilan financier qui a subi le
vigilant contrôle du commissaire aux comptes L ROBBE . Malgré qu'unedizaine de
compétitions enregistrent des déficits , le bilan est positif et la trésorerie relativement
saine .

A l'unanimité, quitus est donné à Odile pour sa parfaite maîtrise de nos deniers .

Bilan du championnat de France de Pontarlier :

Sur l'ensemble des tournois d' accompagnement ,4 étaient plaçés sous la
responsabilité du comité qui encaissait les charges et bénéfices .

Corinne se félicite d'avoir fait appel aux clubs franc-comtois pour la tenue de

créneauxde buvette et félicite les volontaires et les clubs qui ont joué le jeu.

Hommage est rendu àPh Carbillet qui a assuréla restauration des membres du C A
du comité ,avec des mets variés et dignes des grands restaurants .

Odile souhaiterait que les différentes missions soient mieux équilibrées et davantage
partagées.

Félicitations à Sébastien et Stéphanie pour la naissance impromptue de la petite

Emma , de plus le Ier avril , ainsi devenue la plus jeune licenciée de la F F T .

Elections : les statuts prévoient le renouvelement par 1/3 chaque année.
5 candidatures reçuespour 4 postes àpourvoir .

364 votants ,357 exprimés en faveur de D Barret , O Maire, L Pautot ,

tous 3 réélus et A Invernizzi nouveau candidat .

Les jeunes : Fabrice a organisé une réunion préalable par tenter de réactiver les écoles
de tarot dans les collèges et lycées . Il dresse un bilan mitigé ,

16 jeunesayant
participé au championnat régional àMaîche ;néanmoins au championnat de France à
Evian, ils ont obtenu un titre de championne en duplicaté benjamin (Zélie AUBRY)
et 3 podiums.(triplette petits bouts 2è, indiv cadet 3è et libre cadet 3è )

La renaissance des écoles n'est pas forcément liée à l'absence de formateurs mais



plutôt aux contraintes des établissements pendant l'interclasse de midi et d'un certain
dilettantisme , les élèves étant davantage attirés par d'autres formes de jeux
Rapport du C C R :Adrien évoqueun bilan plutôt satisfaisant ,sans incident lors des
compétitions et des arbitrages de grande qualité . Les joueurs se sont pour la plupart
bien familiarisés avec les inscriptions en lignes aux compétitions .

Le gros problème réside dans l'établissement du calendrier annuel, avec des
contraintes d'éloignement pour certaines compétitions,de disponibilité de salles ou

tout simplement comme cette annéedes fêtes religieuses et leur influence redoutable.

L'idéal serait de pouvoir disputer les compétitions régionales au moins 1 mois avant
les championnats de France . Pour s'adapter les réglements vont devoir être toilettés.

Palmarès : -1 champion de France, L PAUTOT en duplicaté senior
-2émes PhNAMBOTIN et Th GURY en libre duo àOlonne sur mer

-3 èmesB CUENOT et D MURTIN également àOlonne
-3 èmes, médaille de bronze, pour A PEREZ , M CARMAGNAT, N

PORRET en triplette D1 àVichy .

Déclaration des P C N :des recommandations sont reprécisées aux présidents de club

lorsqu'ils adressent des chèques de versement à la secrétaire (no au dos du chèque )

Questionsdiverses :

-le club de Lons adresse ses vifs remerciements aux élus du comité .

-couac relevé àPontarlier suite àun forfait puis une réinscription acceptée.

-inscriptions en ligne erronéesimpossible àmodifier .

- le site souffre d'un retard d'actualisation depuis un temps certain .

Réunion du bureau pour désigner les responsables des différents postes ainsi que la

composition des commissions ( CCR, discipline , jeunes) Document joint.
De plus ,il est décidé de constituer un groupe de travail pour l'organisation du

championnat de France de Pontarlier, avec Corinne à sa tête. Sa formation sera

mise au point le matin du championnat de F C en libre àBaume Les Dames.

Clôture de la réunion à 12 h 15


